

# L'AFDE poursuit ses actions à destination des parents en deuil

C'est devant une nombreuse assistance (59 membres présents ou représentés sur 93) et en présence d'Antoine Pirès, président de la Caisse d'allocations familiales (CAF), partenaire financier, de Malika Bernardin, adjointe à la mairie de Vesoul en charge des solidarités représentant le maire empêché, que Patrick Thierry président de l'AFDE (Association des familles en deuil d'un enfant) a ouvert son assemblée générale. Cette association, créée en 2007, permet d'offrir un lieu d'écoute où l'on peut parler de son enfant disparu et où les plus anciens viennent en aide aux parents nouvellement touchés. L'AFDE, association non confessionnelle, réunit ses

membres le 1<sup>er</sup> lundi de chaque mois à 17 h, à son siège au 13, rue Jules Ferry où chacun peut évoquer son enfant pour maintenir son souvenir sans pour autant entretenir le deuil. Elle organise aussi une commémoration le 1<sup>er</sup> dimanche de décembre lors d'une cérémonie avec lecture de textes et de poèmes, étoiles accrochées sur une toile bleue simulant le ciel et des bougies formant une étoile. D'autres activités sont mises en place : réunion devant la stèle érigée au jardin anglais, lâcher de ballons avec une association Haut-Marnaise, sorties diverses, repas, conférences, un café deuil le 3<sup>e</sup> mardi du mois à 15 h, ateliers où des objets sont fabriqués et vendus aux marchés de



Les membres de l'AFDE lors de l'assemblée générale.

Noël de Vesoul et Pusey.

Après l'adoption du rapport moral du président et du rapport financier à l'unanimité, les invités sont intervenus pour faire part de leur engagement auprès des dirigeants et des

membres en louant l'atmosphère régnant au sein de l'association faite de chaleur humaine, de partage et d'écoute et les ont assurés du soutien de leurs instances.

Contact : 0602207048

+